

OCEANO

2 Pièces
45 m²
Réf. 83769061
179 000 €
St Martin
Appartement à vendre (97150)

résidences
immobilier

résidences immobilier

Votre agence Oceano-Christie's vous propose à la vente un appartement d'une chambre + mezzanine, situé au 1er étage d'une résidence calme et bénéficiant d'une vue dégagée depuis la terrasse couverte. Le bien se compose d'une chambre avec salle d'eau attenante, un wc séparé, un salon / salle à manger avec cuisine ouverte donnant sur la terrasse couverte sans vis-à-vis; puis une mezzanine avec sa propre salle d'eau-wc pouvant être aménagée en 2ème chambre ou faire office de bureau. Surface totale : 55 m2 environ dont 45 m2 de surface habitable (carrez). Terrasse couverte : 8,3 m2 ...

Your Oceano-Christie's agency offers for sale a one-bedroom + mezzanine condo, located on the 1st floor of a quiet residence and benefiting from an unobstructed view from the covered terrace. The property comprises a bedroom with en-suite bathroom, a separate toilet, a lounge/dining room with open-plan kitchen opening onto the covered terrace, and a mezzanine with its own bathroom that could be converted into a second bedroom. Total space approx. 55 m2 (sqmt), including 45 m2 (sqmt) of livable space (carrez). Covered terrace: approx. 8.3 m2 (sqmt) One parking spot. Located in ...

OCEANO CHRISTIE'S

31 Avenue des Plages Plaza Orient Bay 97150 SAINT-MARTIN - 97150 S

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

